



Le Québec recherche des milliers de professionnels du BTP d'ici 2026

Les Français ont jusqu'au 19 novembre pour candidater

Paris, 10 novembre 2023 - **Le Québec est confronté à un phénomène de pénurie de main-d'œuvre, qui concerne la plupart des secteurs d'activité et des régions. D'ici 2026, le Gouvernement québécois s'est fixé comme objectif d'attirer et de former 60.000 professionnels de la construction et du Génie. Déjà plus d'un millier d'emplois sont ouverts immédiatement. Les candidats français ont jusqu'au 19 novembre pour postuler.**

D'ici cinq ans, le gouvernement du Québec a pour objectif d'attirer des milliers de travailleurs dans les professions et secteurs ciblés. Avec l'Opération main-d'œuvre, la France est un pays cible majeur. C'est pourquoi, du 13 octobre au 10 novembre, les conseillers de la Direction des services d'immigration du Québec ont parcouru 7 villes de France pour permettre à tous ceux qui rêvent de partir travailler au Canada de rencontrer les recruteurs québécois lors de la 27e édition des "Journées Québec France" qui se tiendra les 16 et 17 décembre à Paris.

Un engouement pour le Québec qui ne cesse de croître

Depuis la signature d'une Entente Québec-France sur la reconnaissance des qualifications professionnelles en 2008, la relation qui unit la France et le Québec favorise la mobilité professionnelle des Français. La communauté française au Québec (près de 100 000 Français en 2019) connaît, depuis, une forte croissance. Le nombre de Français inscrits sur les registres consulaires de Québec et de Montréal a presque doublé, passant de 45 890 en 2005 à 80 900 en 2019 soit une progression de 76%. **Chaque année, près de 4 000 Français s'installent au Québec** sous le régime de la résidence permanente. S'y ajoutent les étudiants, les détenteurs de permis temporaire ou d'un permis vacances-travail. Le Québec devient un eldorado pour l'emploi dans de très nombreux secteurs.

Un jobdating incontournable pour tous les candidats désireux d'entamer une nouvelle carrière

Les rencontres "Journées Québec France" permettent depuis 2008 à des candidats français de trouver leur premier emploi au Québec. Elles sont gratuites et réunissent près d'une centaine de recruteurs de divers secteurs d'activités et de plusieurs régions du Québec. **Au programme : entretiens d'embauche, information sur les différentes démarches administratives et migratoires et conférences sur la vie et l'emploi au Québec.**

Depuis leur création, **4 500 Français ont décroché un emploi grâce aux Journées Québec**, ce qui représente plus de 10 000 personnes installées dans la Belle Province, incluant les membres de leur famille.

Plus de 1 000 emplois à pourvoir immédiatement

Les 16 et 17 décembre à Paris, plus de 1 000 postes à pourvoir immédiatement seront soumis aux candidats désireux de travailler dans le secteur de la construction/BTP. Ils sont invités à y transmettre leur candidature **au plus tard le 19 novembre** :

<https://journeesquebec.gouv.qc.ca/france.html>